
Protokoll der Jahreshauptversammlung  

Ehemaligen- und Förderverein Pro-Basketball Paderborn  

Freitag, 29. April 2019  

Foyer Medifit, Schützenplatz 3, 33102 Paderborn 

 

Der Vorsitzende Hans Peter Tipp eröffnete am 29. April 2019 um 20.30 Uhr am o.a. Ort die 
ordentliche Jahreshauptversammlung des Förder- und Ehemaligenvereins Pro-Basketball 
Paderborn e.V. und begrüßte als Versammlungsleiter acht stimmberechtigte 
Vereinsmitglieder (Anwesenheitsliste liegt bei). Zur Protokollführerin wurde einstimmig 
(ohne Gegenstimme, ohne Enthaltung) Marion Neesen (Rotheweg 196, 33102 Paderborn) 
bestimmt. 

 

Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und 
beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:  
 
TOP 1  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 2  Wahl des/der ProtokollführerIn 
TOP 3  Genehmigung der Tagesordnung  
TOP 4  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 14. März 2018 
TOP 5  Bericht des Vorstands  
TOP 6 Bericht des Kassierers und des Kassenprüfers, Aussprache und Genehmigung  
TOP 7  Abstimmung über die Entlastung des Vorstands 
TOP 8  Wahl des Vorstands 
TOP 9  Wahl der Kassenprüfer  
TOP 10 Antrag auf Bezuschussung der AK-Basketballer der Paderborner Vereine durch die 
Übernahme von Verbandsgebühren,  Spielerpassgebühren und 50 Euro Zuschuss/Person für 
die Teilnahme an einer DM-Endrunde (wie im Vorjahr) 
TOP 11 Antrag auf einen Zuschuss in Höhe von 500 Euro für den 3. Ladies Cup des SC 
Grün-Weiß 
TOP 12 50 Jahre Basketball in Paderborn - Information über den aktuellen Stand der Planung 
des Ehemaligentreffens am 14. September; Bildung von Arbeitsgruppen, Verteilung von 
Arbeitsaufträgen 
TOP 13 Verschiedenes und Verabschiedung 
 
Per Handzeichen wurde dieser Tagesordnungsvorschlag einstimmig angenommen - ebenso 
das Protokoll des Jahreshauptversammlung von 2018. Es gab keine Einwände. 
 
zu 5) Der Vorsitzende gab einen Überblick über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2018. 
Insgesamt stellte der Förderverein satzungsgemäß dem Jugend- und Amateurbasketball in der 
Stadt Paderborn knapp 2700 Euro zur Verfügung, darunter die außergewöhnliche und 
erstmalige Teilnahme zweier Altersklassen-Mannschaft (Ü50 SC GW, Ü60 Baskets) an DM-
Endrunden (Ü50 in Hagen, Ü60 in Saarlouis). Pro-Basketball half bei Pass- und 
Startgebühren und gab den Klubs einen Zuschuss zu Fahrt- und Übernachtungskosten. Einen 
Zuschuss in Höhe von 300 Euro gewährte Pro-Basketball dem 2. Ladies Cup, einem 
vorbildlich von den Baskets und Grün-Weiß organisierten Turnier für Frauenteams. 
 
Zu den von Pro-Basketball initiierten und organisierten Veranstaltungen zählte erneut der 
Silvesterlauf 2018 („Raus-Lauf“), die Gestaltung einer Ehemaligenlounge als geselligem 
Treffpunkt aller früheren Paderborner Basketballer bei sämtlichen Zweitligaheimspielen der 
Paderborn Baskets und der freitägliche Aktivtreff in Kooperation mit dem SC Grün-Weiß 
Paderborn, bei dem sich ehemalige Paderborner Basketballer zum gemeinsamen 



Fußballspielen treffen. Organisatorisch standen vor allem vorbereitende Maßnahmen für das 
große Jubiläum 50 Jahre Basketball in Paderborn im Jahr 2019 im Mittelpunkt. Bei den 
monatlichen Planungstreffen mit Vertretern vornehmlich der Paderborn Baskets und des SC 
Grün-Weiß wurden erste Ideen gesammelt und konkretisiert 
 
zu 6) Schatzmeister Olaf Hildebrandt gab einen Überblick über die finanzielle Entwicklung 
des Vereins. Er bezeichnete die Kassenlage als sehr gut. Zugleich betonte er, dass trotz einer 
gewissen Rücklage zur Finanzierung der 50-Jahres-Aktivitäten in 2019 Spielraum für eine 
zusätzliche Jahresspende zu Gunsten des Paderborner Jugend- und Amateurbasketballs 
bestehe. Insgesamt konnte der Paderborner Jugend- und Amateurbasketball im Jahr 2018 von 
Pro-Basketball rund 2700 Euro unterstützt werden. Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der 
Mitglieder beantwortet. Das Spendenaufkommen belief sich auf 4900, die Jahresrechnugn 
schloss mit einem Überschuss in Höhe von 2026,80, die in die Rücklage für das 
Jubiläumsjahr 2019 geflossen sind.  
 
zu 7) Kassenprüfer Christian Raulf stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung für 
den geprüften Zeitraums bis zum 30. März 2019 fest. Er stellte den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Der Antrag wurde per Handzeichen einstimmig (bei drei Enthaltungen) 
angenommen. Zum Wahlleiter für Top 8 wurde einstimmig (ohne Enthaltung) Cem Kaba 
gewählt. 
 
zu 8) Der Wahlleiter schlug vor, den Vorstand in der bisherigen Besetzung - Vorsitzender 
Hans Peter Tipp, 2. Vorsitzender/Schatzmeister: Olaf Hildebrandt, Geschäftsführer: Marcus 
Nolden für weitere zwei Jahre wiederzuwählen. Das bisherige Vorstandstrio stellte sich erneut 
zur Wahl. Gegenkandidaten gab es keine. Die Wiederwahl erfolgte im Block einstimmig (bei 
drei Enthaltungen). Hans Peter Tipp übernahm wieder die Versammlungsleitung und dank 
Cem Kaba für die Tätigkeit als Wahlleiter. 
 
zu 9) Die Pro-Basketball-Mitglieder Lutz von Glahn und Arnold Herrmann erklärten sich 
bereit, für die kommenden beiden Jahre die Kassenprüfung zu übernehmen. Ihre Wahl 
erfolgte einstimmig (keine Enthaltungen). 
 
zu 10) Der Antrag des Vorstands wurde einstimmig (ohne Gegenstimmen) angenommen. 
 
zu 11) Der Antrag des Vorstands wurde einstimmig (ohne Gegenstimmen) angenommen. 
 
zu 12) Der Vorsitzende informierte über den Stand der Jubiläumsvorbereitungen. Ziel war es, 
ein Jubiläum mit über das Jahr verteilten öffentlichwirksamen Aktionen zu starten. Davon sei 
aber nicht viel übrig geblieben. Hauptaktivität werde nun ein Ehemaligen-Wochenende (13. 
bis 15. 9.), bei dem die Baskets einen Empfang im Rathaus organisieren und Pro-Basketball 
die Organisation, Planung, Durchführung und Finanzierung eines großen Ehemaligentreffens 
am 14. September übernimmt. Dort sollen ein sportlicher Teil und abends ein festlicher Teil 
stattfinden. Veranstaltungsort ist auf Wunsch der Baskets das Sportzentrum am Maspernplatz. 
Als Kostenbeitrag sind bei der Anmeldung zuvor 20 Euro/p.P. zu entrichten. Der Vorsitzende 
rechnet mit 250 Teilnehmern. Zusätzlich wollen die Baskets am „eigentlichen“ 
Vereinsgeburtstag am 10. Dezember einen offiziellen Festakt an der Uni ausrichten. 
 
zu 13) Der Vorsitzende Hans Peter Tipp schließt um 21.10 Uhr die Versammlung. 
 
 
Protokollführer/in     Versammlungsleiter/Vorsitzender 


